

区議会だより

NEWS PAPER

編集・発行 練馬区議会 〒176-8501 練馬区豊玉北六丁目12番1号 電話(3993)1111(代) FAX(3993)2424 http://www.city.nerima.tokyo.jp/gikai/

平成24年第四回定例会



彩り豊かな野菜の宝船（平成24年11月18日 第15回JA東京おおば農業祭にて 練馬区後援）

練馬区暴力団

排除条例を制定

練馬区防災会議条例の一部を

改正する条例などを可決

●●定例会の概要●●

平成24年第四回定例会は、11月22日から12月21日までの30日間の会期で開催しました。

定例会の初日に区長から、「安全・安心なまちへの取り組み」「地域医療計画の策定」「農の支え手の育成」などについての所信表明があり、これを受けて12名の議員が一般質問を行いました。

議案として区長から、「練馬区暴力団排除条例」「練馬区防災会議条例の一部を改正する条例」「練馬区保育所保育料条例の一部を改正する条例」など35議案が提出されました。議員からは、「防災・減災体制構築推進基本法（防災・減災二コ一）」「基本法の制定を求める意見書」「北朝鮮のミサイル発射に対して断固抗議する決議」の2議案が提出されました。また、委員会から、「固定資産税および都市計画税の軽減措置等の継続を求める意見書」の1議案が提出されました。審議の結果、すべての議案を原案どおり可決しました。皆様から提出された陳情は、2件を採択、3件を不採択といたしました。

あけましておめでとうございます

議長
藤井たかし



副議長
うすい民男



新春を迎えるにあたり、区民の皆様のご多幸とご健勝をお祈り申し上げます。日頃の区議会に対するご支援とご協力に対し、心より感謝申し上げます。さて、昨年は、ロンドンでオリンピックとパラリンピックが開催され、選手から東日本大震災の復興を応援する発言があるなど、未曾有の災害から立ち直ることが国民全体の願いとなった年でした。練馬区では、被災地への職員の長期派遣や、がれき処理の協力を行うとともに、東日本大震災の経験を踏まえて震災対策を充実しました。区議会では、尖閣諸島や竹島の領有権を巡る領土問題の顕在化に対し、議会の意思を迅速に決議するなど、今日的な課題にも的確に対応しました。本年も、区議会は、真剣かつ活発な論議を通じて、より一層の区民福祉の向上に全力を注いでいく決意です。区民の皆様への変わらぬご支援をお願いいたします。

議員が年賀などを贈ることは禁止されています

議員が選挙区内の人に、お金や物を贈ることは法律で禁止されています。また、有権者が寄附を求めることも禁止されています。年賀状など時候のあいさつ状（答礼のための自筆によるものは除く）を出すことも禁止されています。区民の皆様のご理解をお願いいたします。

おもな内容

- 新春を迎えて..... 2面
- 区政を問う〈一般質問〉..... 3
- 議決した議案..... 6
- 結果のでた陳情..... 6
- 意見書・決議・要請書..... 7
- 各会派の構成..... 8